

7  
ARG

21- 22 AOUT 1968.-  
oooooooooooooooooooo

ARGENTINE.-

Une flotille de cinq soucoupes volantes a été vue par une centaine de personnes au cours du week-end, dans trois villes du sud de l'Argentine, annonce le journal " La Razon ".

Les engins ont été vus d'abord à COMODORO RIVADAVIA, à 1.800 Kms au sud de Buenos Aires, puis à RAWSON et TRELEW, plus près de la capitale.

Selon les témoins parmi lesquels se trouvait un commandant de la compagnie " Aérolineas Argentinas " et les passagers d'un avion, les cinq soucoupes se déplaçaient à une vitesse fantastique approximativement 10.000 Km/Heure laissant derrière elles une traînée lumineuse bleue.

" LE MATIN " du 21 AOUT 1968.